

Kreisliga beginnt am Sonntag mit erstem Spieltag

12.08.2016 06:02 von Albrecht Morast

Kommenden Sonntag, den 14. August, startet die Kreisliga Buchen in ihre neue Saison. Hierbei beginnt die Spielzeit unserer Ersten Mannschaft um 15:00 Uhr mit dem Auswärtsspiel beim SV Schlierstadt. Nach den Pokalspielen beginnt nun der „Ligaalltag“.

Schlierstadt als amtierender Meister aufgestiegen

Es ist der 5. Juni 2015 um 20:17 Uhr in Eberstadt: Schiedsrichter Daniel Schäfer hat soeben das Relegationsspiel zwischen dem SV Schlierstadt und unserer Ersten Mannschaft beim Stand von 2:3 abgepfiffen. Während auf der einen Seite große Freude aufkommt, entsteht auf der anderen Seite Enttäuschung. Doch bei Relegationsspielen kann es schlussendlich nur einen Sieger geben, was an diesem Abend unserem Team geglückt ist. Ist unsere Mannschaft durch den Erfolg aufgestiegen, musste Schlierstadt den Gang in die A-Klasse antreten.

Mit einer ganz starken Saison kehrte der SV postwendend in Buchens höchste Spielklasse zurück. Von den insgesamt 26 Partien gewann Schlierstadt in der vergangenen Saison stolze 23 und spielte einmal unentschieden. Bei gerade einmal zwei Niederlagen, einem Torverhältnis von 68:25 Toren und 70 Punkten stieg Schlierstadt mit neun Zählern Vorsprung auf die Spielvereinigung Hainstadt als amtierender Meister auf – somit konnte der Abstieg schnellstmöglich vergessen werden.

Im Kreispokal schied Schlierstadt in der zweiten Runde aus. Zwar erreichte der SV beim TSV Höpfingen 2 nach der regulären Spielzeit ein 2:2 Unentschieden, stand allerdings nach 120 Spielminuten eine 2:5 Niederlage beim letztjährigen Kreisligadritten zu buche. In der ersten Runde gewann Schlierstadt beim FV Laudenberg 4:3.

Wie fit sind unsere Spieler am Sonntag nach den Pokalspielen?

Ganz klar: Das Pokalspiel gegen den SV Waldhof Mannheim vor 1050 Zuschauern wird vermutlich keiner der Götzinger Protagonisten so schnell vergessen. Die Partie war für alle Beteiligten eine tolle Sache, jedoch müssen sich unsere Spieler ab jetzt auf die bevorstehende Kreisligasaison konzentrieren

und die Pokalspiele (zunächst) vergessen (das Viertelfinale im Kreispokal gegen die Eintracht Walldürn wurde auf Mittwoch, den 31. August, um 18:00 Uhr terminiert).

Die Spieler aus Schlierstadt gehen nicht nur als Meister in die erste Partie, sondern sie werden sich auch für die Relegationsniederlage revanchieren wollen. Somit muss sich unsere Mannschaft auf ein schweres Spiel zum Saisonauftakt einstellen.

Für unsere Zweite Mannschaft beginnt die Saison erst eine Woche später.

Zur Übersicht:

Sonntag, den 14. August, 15:00 Uhr SV Schlierstadt – TSV